

20/01/2010 - EQUIPE DE FRANCE FFSA KARTING

## Yvan Muller : « Je suis là pour les pilotes »



**Champion du Monde WTCC, Champion de France et de Grande-Bretagne de Supertourisme, Champion de Grande-Bretagne en monoplace, dix fois vainqueur du Trophée Andros et Champion d'Europe de Karting, Yvan Muller possède l'un des plus beaux palmarès du sport automobile français. Qui de mieux pour guider les pilotes de l'Equipe de France FFSA Karting ?**

Le nouveau pilote Chevrolet a passé trois jours en compagnie de ses protégés à Chamonix avant le début de saison.

Quel est votre avis sur ce stage ?

« C'est plutôt sympa de pouvoir rencontrer de toute l'équipe. En trois jours, nous avons pu nous connaître un peu plus personnellement. Pour les membres de l'Equipe de France FFSA, ce stage est l'occasion d'acquérir certaines bases de préparation physique. Ils pourront se servir de cette expérience pour s'améliorer. Ils ont découvert des notions importantes de musculation, d'entraînement et d'alimentation qui pourront leur servir dans leur carrière. »

Quel est votre sentiment au sujet de cette promotion 2010 ?

« J'aime bien la composition de cette équipe. Ce sont neuf garçons très différents. Chacun possède son propre caractère et sa façon d'être. S'ils font partie de cette Equipe de France FFSA Karting, c'est que ce sont tous de très bons pilotes. Je suis curieux de voir leurs performances durant la saison. Ils ont tous leurs qualités et leurs défauts. J'attends de voir s'il faut avoir un profil particulier pour réussir. »

Comment se déroulera cette saison pour le Capitaine de l'Equipe de France FFSA que vous êtes ?

« Je vais essayer d'être présent sur certains rendez-vous importants car je tiens à voir quelques courses. Je vais appeler chaque pilote régulièrement et ils savent qu'ils peuvent m'appeler s'ils ont besoin de conseils. Je suis là pour les pilotes. Stéphane Daoudi va me faire des rapports réguliers et je vais suivre le parcours de chaque pilote grâce aux différents communiqués de la FFSA. »

Fixez-vous des objectifs à cette Equipe de France ?

« Il ne faut pas oublier que ce sont des gamins ! Je sais qu'ils vont faire de leur mieux et je veux les y aider. Lorsqu'on leur demande ce qu'ils veulent accomplir, ils ont des phrases toutes faites en répondant qu'ils désirent aller en F1. Je veux leur montrer qu'il est important de se faire plaisir au volant et d'essayer de progresser à chaque fois. Le reste suivra. »

**Retrouvez cet article sur le site : <http://www.ffsa.org/article.php?id=20883>**